



EN X #CRISPI

@cgajardop La interceptación telefónica a Crispi es relevante porque daría cuenta efectivamente de un posible delito de tráfico de influencias por parte de Isabel Allende (habría llamado hasta “al portero”) que debe ser investigado.

@fidelosenador Crispi, lo dijimos hace mucho tiempo, ha sido responsable de todos los males de este Gobierno. Indultos, convenios, Procultura. En este caso de la “faillida compra”, también sabías que no se podía hacer, pero no podías contradecir la errada decisión presidencial. Recuerda, que una vez te dije que tu soberbia te iba a pasar la cuenta. Y mira.

@RenatoGarinG Mientras fui diputado RD, Miguel Crispi Serrano fue nuestro “jefe de bancada”. Re-

cuerdo que su frase más característica era: - “Aló, Mamá”

@marcoporchile Es irresponsable. Irresponsable que se filtre una escucha secreta. Irresponsable que incrimine a Isabel Allende. Irresponsable que el principal asesor del Presidente sea interceptado. E irresponsable también que Crispi, quien se ampara en el secreto para no hablar en el Congreso, sí hable sin pudor con su mamá sobre asuntos del gobierno.

@jigalemparte Acusaciones de Miguel Crispi a su madre Claudia Serrano, ex subsecretaria y ministra del PS son fuertísimas no solo pone en tela de juicio la versión de Isabel Allende (señalando que insistía sobre la venta) sino que además la ministra de Defensa Maya Fernández era incompetente.